

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Analisis *framing* berita Gus Iqdam menyatakan Palestina Aman di media detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com dan Kompas.com" ini ditulis oleh Nurul Fuadah, NIM. 12305193052, Prodi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan dibimbing oleh Barlian Anung Prabandono, M.A.

**Kata Kunci :** Analisis *framing* berita, Gus Iqdam, Palestina

Penelitian dilatar belakangi oleh pemberitaan beberapa media online terkait pernyataan Gus Iqdam setelah berkunjung ke Palestina pada Selasa 27 Februari 2024. Dia mengungkapkan bahwa situasi di Palestina sebenarnya aman-aman saja. Gus Iqdam menyatakan bahwa ketika berada di Palestina, dia masih dapat beribadah dengan tenang. Bahkan, dia berhasil bertemu dengan imam Masjid Al-Aqsha dan berkunjung ke syekh-syekh disana. Pernyataan tersebut menuai banyak komentar dari publik. Maka dari itu peneliti akan membedah tentang bagaimana seorang jurnalis pada media online dalam membingkai berita Gus Iqdam menyatakan Palestina Aman di media detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com dan Kompas.com, dan mengetahui konstruksi yang terbentuk dari pemberitaan pada setiap media yang diteliti.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan paradigma penelitian menggunakan teori analisis *framing* Zhong Dan Pan dan Gerald M. Kosicki untuk mengetahui sudut pandang jurnalis media online dalam mencari, memilih, menulis dan menyebarkan berita. Penelitian ini mengambil empat portal media online, yaitu detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com dan Kompas.com.

Hasil Penelitian dari empat portal media online menunjukkan bahwa setiap media online memiliki cara yang berbeda dalam mengkonstruksi berita. Dari keempat portal media tersebut dinilai sudah memilih berita berdasarkan keakuratan sumber berita, unsur-unsur berita 5W + 1H sudah terpenuhi. Terdapat penambahan kutipan dari sumber-sumber yang bersangkutan, sehingga berita memiliki tingkat keaktualan dan terpercaya. Adapun hasil dari keempat berita tersebut terdapat persamaan dalam hal pemberitaan pernyataan Gus Iqdam bahwa Palestina aman. Jurnalis Detik.com dan CNN Indonesia ada kemiripan dari judul berita, isi berita dan objek narasumber. Sedangkan Liputan memberitakan hujatan publik atas pernyataan Gus Iqdam tentang Palestina aman. Adapun Kompas.com dalam menyajikan sedikit berita Gus Iqdam di awal dan lebih menonjolkan fakta-fakta tentang konflik Palestina dengan Israel.

## ABSTRACT

Thesis with entitled "Analysis *framing* news about Gus Iqdam declaring Palestine Safe in the media detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com and Kompas.com" was written by Nurul Fuadah, NIM. 12305193052, Islamic Broadcasting Communication Study Program, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Barlian Anung Prabandono, M.A.

**Keywords :** Analysis *framing* news, Gus Iqdam, Palestine

The research was motivated by reports from several online media regarding Gus Iqdam's statement after visiting Palestine on Tuesday 27 February 2024. He revealed that the situation in Palestine actually it's safe. Gus Iqdam stated that when he was in Palestine, he could still worship in peace. In fact, he managed to meet the imam of the Al-Aqsa Mosque and visit the sheikhs there. This statement drew many comments from the public. Therefore, researchers will dissect how a journalist in online media frames the news that Gus Iqdam stated that Palestine is Safe in the media detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com and Kompas.com, and find out the construction that is formed from the news in each media researched.

This research uses descriptive qualitative methods with a research paradigm using analytical theory *framing* Zhong Dan Pan and Gerald M. Kosicki to find out the perspective of online media journalists in searching, selecting, writing and disseminating news. This research took four online media portals, namely detik.com, CNN indonesia.com, Liputan6.com and Kompas.com.

Research results from four online media portals show that each online media has a different way of constructing news. Of the four media portals, it is considered that they have selected news based on the accuracy of the news source, the 5W + 1H news elements have been fulfilled. There are additional quotations from relevant sources, so that the news has a level of actuality and credibility. As for the results of the four news reports, there are similarities in terms of reporting Gus Iqdam's statement that Palestine is safe. Detik.com and CNN Indonesia journalists have similarities in news titles, news content and source objects. Meanwhile Coverage reported public condemnation of Gus Iqdam's statement about Palestine being safe. Meanwhile, Kompas.com presents a bit of Gus Iqdam's news at the beginning and emphasizes the facts about the Palestinian conflict with Israel.

## الملخص

البحث العلمي بعنوان " تحليل تأطير أخبار عن إعلان جوس إقدام أن فلسطين آمنة في وسائل الإعلام : detik.com ، و ، CNN indonesia.com ، Liputan6.com و Kompas.com" كتبتها نور الفؤادة، رقم اليدة 12305193052، برنامج دراسة الاتصالات الإذاعية الإسلامية، كلية أشولو الدين أدب ودعاء واه، الجامعة الإسلامية الحكوميةال سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، بإشراف بارليان أنونج براباندونو، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية :** تحليل تأطير أخبار، جوس إقدام، فلسطين

كان الدافع وراء البحث هو التقارير الواردة من العديد من وسائل الإعلام الإلكترونية بشأن تصريح جوس إقدام بعد زيارته لفلسطين يوم الثلاثاء ٢٧ فبراير ٢٠٢٤، حيث كشف أن الوضع في فلسطين في الواقع أنها آمنة . صرح جوس إقدام أنه عندما كان في فلسطين، كان لا يزال بإمكانه العبادة بسلام. وبالفعل تمكن من مقابلة إمام المسجد الأقصى وزيارة مشايخه. وقد أثار هذا البيان العديد من التعليقات من الجمهور . لذلك، سوف يقوم الباحثون بتحليل كيفية قيام أحد الصحفيين في وسائل الإعلام الإلكترونية بتغطية الأخبار التي ذكرها جوس إقدام بأن فلسطين آمنة في وسائل الإعلام ، detik.com ، و CNN indonesia.com ، و Liputan6.com ، و Kompas.com، ومعرفة البناء الذي تم تشكيله من الأخبار في كل وسائل الإعلام بحثها.

يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية الوصفية مع نموذج البحث باستخدام النظرية التحليلية تأطير زونغ دان بان وجيرالد م. كوسيكي للتعرف على وجهة نظر صحفيي وسائل الإعلام عبر الإنترنت في البحث عن الأخبار واختيارها وكتابتها ونشرها. استغرق هذا البحث أربع بوابات إعلامية عبر الإنترنت، وهي detik.com ، و CNN indonesia.com ، و Liputan6.com ، و Kompas.com.

تظهر نتائج الأبحاث من أربع بوابات إعلامية على الإنترنت أن كل وسيلة إعلامية على الإنترنت لديها طريقة مختلفة في بناء الأخبار. ومن بين البوابات الإعلامية الأربع، يعتبر أنها اختارت الأخبار بناءً على دقة مصدر الأخبار، وتم استيفاء عناصر الأخبار  $W + 1H$ . ٥ وهناك اقتباسات إضافية من المصادر ذات الصلة، بحيث يكون الخبر على مستوى من الواقعية والمصدقية. أما بالنسبة لنتائج التقارير

الإخبارية الأربعة، فهناك تشابهات من حيث نقل تصريح جوس إقدام بأن فلسطين آمنة . لدى صحفيي Detik.com و CNN Indonesia أوجه تشابه في عناوين الأخبار ومحتوى الأخبار وكائنات المصدر. وفي الوقت نفسه التغطية أفادت إدانة علنية لتصريح جوس إقدام حول أن فلسطين آمنة. وفي الوقت نفسه، يعرض موقع Kompas.com القليل من أخبار جوس إقدام في البداية ويؤكد على الحقائق المتعلقة بالصراع الفلسطيني مع إسرائيل.